## El Edén De Satanás No 131

## Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 3

8 de octubre de 2023

## Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de continuar en este estudio, del Edén de Satanás y el riego de Tu simiente. Y Padre, solo oramos para que estas palabras ayuden al pueblo, Señor, a tomar realmente el control de quiénes son ellos. En el Nombre de Jesucristo oramos. Amén.

Pueden tomar sus asientos.

La Biblia dice: "Para tener amigos tiene que mostrarse amistoso" y para demostrarlo, primero tiene que pensarlo. Si Uds. siguen sembrando la misma línea particular de pensamiento, ya sea buena o mala, Uds. no pueden dejar de producir los resultados en el carácter y en las circunstancias en las que viven.

Ahora Uds. piensen acerca de eso. Los pensamientos y meditar en ellos no solo contribuyen a construir el carácter, sino que también tiene que ver con las circunstancias por las que atraviesan. Ahora, se podría decir, que lo dudo un poco de eso. Simplemente vivimos como vivimos. Ahora, permítanme decir esto, lo que vamos a ver hoy es que sus propias circunstancias son el resultado de lo que está en su mente.

Seguro, hay momentos como con Israel y Hamas, la guerra que está ocurriendo en este momento. Pero Israel mató a 200 de sus compatriotas antes de tomar represalias. Por lo tanto, no es una calle de un solo sentido. Por lo tanto, si las circunstancias hubieran sido diferentes, sería diferente. No habría guerra.

**Isaías 58:11** "Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan."

## Jeremías 31:12b "y su alma será como huerto de riego,"

Bueno, ahora, ¿de qué habla esto, de un jardín regado? Bueno, como Uds. ven, sus pensamientos en su mente son simientes. Y entonces, solo se necesitan ser regados. Y luego se van a expresar y no pueden evitar expresarse, porque son simientes. Entonces, si se los riega, van a florecer. Si no se los riegas, van a morir y marchitarse y desaparecer.

Por lo tanto, todo lo que Uds. son, es una gran declaración aquí, pero todo lo que Uds. son, incluso su **Carácter**, surge del **Jardín de** su pensamiento, sus **pensamientos** que están en su corazón, haciéndoles lo que realmente son. Y el Jardín de sus pensamientos afecta todo lo que ya está en Uds. no solo afecta su carácter, y moldea su carácter, porque Dios sabe lo que Uds. necesitan. Así que no solo moldea su carácter, sino incluso a las circunstancias en las que Uds. entran a diario, e incluso afecta la forma en que se maneja esas circunstancias. Y Dios usa esas circunstancias para moldear su carácter y convertirlo en el producto final que Él ha predestinado a Uds.

Waw, yo creo que podríamos irnos a casa ahora mismo. Quiero decir, eso es mucho en qué pensar, pero yo tengo más.

Por lo tanto, cada prueba que Uds. soportan, cada prueba por la que Dios les hace pasar, surge como resultado la simiente de los pensamientos que yacen dentro de su propio corazón.

Recuerden que yo les dije, cuando Uds. nacen de nuevo, Uds. entran en la familia, Uds. están a punto de llegar a este nivel, sólo un bebé recién nacido, y Uds. tienen que alcanzar una madurez completa para ser adoptados. Bueno, cada prueba que Uds. soportan a lo largo del camino, cada pensamiento que pasa por su mente surge como resultado de las simientes que están allí.

Y la forma en que Uds. responden a ella es la forma en que Uds. maduran. Uds. hacen el examen de 1er grado y lo aprueban. Maduran hasta el 2º grado; Uds. toman el examen de 1er grado y no lo aprueban. Se quedan atrás y pasan por la misma prueba una y otra y otra vez, hasta que, como dijo Einstein, si Uds. piensan que pueden hacer lo mismo una y otra y otra vez y obtener un resultado diferente, él dijo, esa es la primera señal de locura.

Por lo tanto, cada prueba que Uds. soportan, cada prueba por la que Dios les hace pasar, surge como resultado la simiente de los pensamientos que yacen dentro de su propio corazón.

Por lo tanto, cada simiente de pensamiento que se siembre, o que permitamos que caiga en el suelo fértil de nuestras mentes, para echar raíces allí, producirá la suya propia, según su propia semejanza o naturaleza.

Uds. se preguntan por qué tenemos tantos asesinatos. Pero eso comenzó con los videos que los niños estaban viendo "los shoot 'em ups" (películas de disparos = Trad.), y luego se graduaron a la guerra de paintball (disparos fantásticos = Trad.) e hizo que hombres adultos la jugaran. Cuando yo era niño, jugaba a la guerra. Jugaba a los indios y vaqueros, y hacíamos todo tipo de cosas porque estábamos influenciados por las películas. Muy bien. Luego uno se hace mayor y se ve que estos adultos están jugando videojuegos o están jugando paintball rojo y cosas así. Uds. dicen, ¿qué está pasando? Están siendo programados para ser asesinos. Están siendo insensibilizados a lo que es la vida.

Tarde o temprano, cada simiente de pensamiento que hemos sembrado en nuestros corazones tendrá que florecer y manifestarse en nuestras vidas como una acción o hecho. Y cada acción o hecho dará su propio fruto en términos de oportunidades y circunstancias. Como nos dice la Escritura, los buenos pensamientos darán buenos frutos y los malos pensamientos darán malos frutos.

Por lo tanto, los pensamientos amorosos crearán una atmósfera de ayuda y confianza, que se cristalizará en hábitos de gracia, bondad y caridad, que crearán más circunstancias de amistad y benevolencia alegre, y reciprocidad en nombre de aquellos que son los destinatarios de sus pensamientos amorosos.

En otras palabras, el Hermano Branham dijo, la acción que Uds. toman hacia una persona puede determinar su destino eterno. ¿Por qué? Porque ellos empiezan a hacer cosas buenas por Uds. Porque Uds. han hecho cosas buenas por ellos.

Y en el Trono Blanco, si ellos no son elegidos, Dios ciertamente dirá, oye, tú trataste muy bien a Mis elegidos. Entonces, ¿qué los llevó a hacer eso? ¿Lo que Uds. hicieron? Uds.

hicieron que ellos fueran amorosos.

Uds. hicieron que se compartieran a sí mismos, que compartieran lo que tienen contigo. Y no lo entienden, pero en realidad van a ser recompensados por ello.

El Apóstol Pablo habló de nuestro Amor, que es nuestra manifestación externa de nuestra revelación, como algo que refleja su carácter interior.

Tal como le dije al Hermano Don, él estaba un poco molesto, porque no se iba a casa. Él no entendía por qué Dios no se lo había llevado. Y yo le dije: Hermano Don, si quieres sentarte aquí otras ocho semanas, sigue así. De lo contrario, sé muy amable y amoroso. Y él lo hizo y se fue. Entonces, Ven, Uds. dicen, bueno, ¿qué debo elegir? Yo no sé. Disculpen. Yo trato de ser amable, pero a veces no lo soy, así que tal vez Dios tiene que llevarme hasta allí. Bien, ¿me tendrían paciencia?

1 Tesalonicenses 1:4 Wuest "Acordándoos incesantemente de vuestras obras, producidas y caracterizadas por la fe que es vuestra, (en otras palabras, la fe produce y caracteriza las acciones), y vuestro trabajo, que está motivado y caracterizado por vuestro amor divino y abnegado, y vuestra paciencia en las pruebas, que encuentra su fuente en vuestra esperanza, que descansa en nuestro Señor Jesucristo en la presencia de Dios, incluso el Padre."

Entonces, como Uds. ven, todo viene de afuera. La hoja de la planta, ¿dónde estaba? Estaba dentro de la semilla. Estaba dentro de la planta. Salió. Simplemente se manifestó. ¿Por qué? Porque tenía suficiente agua, ¿entienden?

¿Ven Uds. cómo nuestra fe, o revelación, obra en nosotros una expresión externa que trae la gloria de vuelta a Dios nuestro Padre? Y el apóstol Pablo también habló de la iglesia primitiva en Éfeso como teniendo este amor externo hacia todos los hermanos.

**Efesios 1:15** Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor Jesús, y **de vuestro amor para con todos los santos**, 16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones,

¿Por qué? Porque él está viendo una expresión externa de amor a todos los santos. Él dice, haciéndoles mención en mis oraciones:

17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, Waw, Su gloria de Su herencia en los Santos.

Y leemos en **Colosenses 3:12:** Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia;

Ahora Uds. dicen, ¿cómo puedo ponérmelos? Uds. llegan a ser a lo que está en la mente. La acción fluye de la mente, por lo que primero tiene que afectar a la mente.

Y otra vez en 1 Pedro 3:1-7 1 Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos; para que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la conducta (o la vida) de sus esposas, 2 considerando vuestra conducta casta y

respetuosa. 3 Vuestro atavío no sea el externo de peinados ostentosos, de adornos de oro o de vestidos lujosos, 4 sino el interno, el del corazón, en el incorruptible ornato de un espíritu afable y apacible, que es de grande estima delante de Dios.

En otras palabras, todos tienen sus ojos puestos en Uds.

- **5** Porque así también se ataviaban en otro tiempo aquellas santas mujeres que esperaban en Dios, estando sujetas a sus maridos; **6** como Sara obedecía a Abraham, llamándole señor; de la cual vosotras habéis venido a ser hijas, si hacéis el bien, sin temer ninguna amenaza. **7** Vosotros, maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no tengan estorbo.
- 8 Finalmente, sed todos de un mismo sentir, (en otras palabras, deje que la mente de Cristo esté en Uds.), compasivos, amándoos fraternalmente, misericordiosos, amigables;

Uds. gente dicen, bueno, eso es realmente lamentable. Sí, se supone que debe ser lamentable.

- **9** no devolviendo mal por mal, ni maldición por maldición, sino por el contrario, bendiciendo, sabiendo que fuisteis llamados para que heredaseis bendición. **10** Porque: El que quiere amar la vida Y ver días buenos, Refrene su lengua de mal, Y sus labios no hablen engaño; **11** Apártese del mal, y haga el bien; Busque la paz, y sígala.
- 12 Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos atentos a sus oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que hacen el mal. 13 ¿ Y quién es aquel que os podrá hacer daño, si vosotros seguís el bien? 14 Mas también si alguna cosa padecéis por causa de la justicia, bienaventurados sois. Por tanto, no os amedrentéis por temor de ellos, ni os conturbéis, 15 sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros;
- 16 teniendo buena conciencia, para que en lo que murmuran de vosotros como de malhechores, sean avergonzados los que calumnian vuestra buena conducta en Cristo. Ahora, la palabra "conducta" de nuevo significa que Ud. está viviendo bien, su buena vida en Cristo.
- **17** Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios así lo quiere, que haciendo el mal. Por lo tanto, Uds. van a sufrir, por ambos. Pero la maldad viene de su mente. Pero el hacer el bien también viene de su mente.

En otras palabras, los pensamientos puros crearán una atmósfera de santidad y sobriedad, que se cristaliza, piensen en la palabra cristaliza, en hábitos de santificación y autocontrol, que se solidifican aún más en circunstancias de descanso y paz.

Todo esto está bajo su control. Dios puso el mundo entero bajo el control de Adán, y luego su esposa lo arruinó, y él lo arruinó con ella. Lo tenía todo y lo dejó ir.

**1 Tesalonicenses 5:23** Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida (o Parousia) de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, Dios quiere santificarles santamente.

Romanos 6:17-19 Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; 18 y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia.

¿Y cómo llegaron a ser siervos de la justicia? Porque se pensó en la justicia. No se puede evitar ser justo, ¿correcto? La Biblia dice que un hombre que hace lo correcto, en realidad es justo. Entonces, no se puede evitarlo. Sus pensamientos son rectos. Se vuelve justo.

**19** Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para servir a la justicia.

Entonces, ¿qué produce la justicia? ¿Qué produce hacer lo correcto? Santidad. ¿Lo ven? ¿De dónde viene? Del jardín de su mente. Todo está ahí. Todas esas simientes están plantadas dentro de Uds. Todas esas simientes están en Uds., solo tienen que regarlas. ¿eso es correcto?

**2 Corintios 7:1** Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.

Ahora vamos a limpiarnos de toda inmundicia de la carne al ver, saborear, sentir, oler y oír. En otras palabras, yo iba por la calle y el Hermano Branham dijo que él tenía una pequeña cruz colgada en su espejo, y cuando él se encontraba con algo en lo que Ud. no debería tener sus ojos, él los volvía hacia Cristo, como nosotros cantamos el himno, volvamos nuestros ojos hacia Jesús. Yo no sé cuántas veces en mis años de juventud, ya soy demasiado viejo para estas cosas.

Pero cuando yo era joven, y conducía por la carretera, y por alguna razón, algo me obligaba a voltear la cabeza y mirar hacia arriba. Y en medio de la casa, veía a una mujer acostada y tomando el sol. Y volvía mis ojos hacia atrás y tenía una cruz en mi carro y miraba la cruz. Por lo tanto, teniendo estas promesas, amados, limpiémonos de toda inmundicia de la carne.

No escuchamos música rock'n'roll. No vemos cosas que no deberíamos ver. Saborea, ve, huele, oye y todas esas cosas. Así que, básicamente, estamos siendo limpiados de toda la carne. Pero también somos limpiados del espíritu. ¿Y ahora qué es eso? El espíritu es el razonamiento, los afectos, las emociones y todas esas cosas. Entonces, Él está limpiando toda la parte de Ud., el cuerpo, el alma y el espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. Mientras tanto, se tiene un recipiente limpio y bueno.

**Filipenses 4:8** Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad.

No hay lugar para chismes. No hay lugar para malos informes. No hay lugar para la impureza. Y con eso, que es simplemente olvidarlo. Yo tengo que ocuparme de eso.

**1 Timoteo 1:5** Pues el propósito de este mandamiento es el amor nacido de corazón limpio, y de buena conciencia, y de fe no fingida,

¿Qué significa? ¿Un corazón puro, uno que ha sido limpiado? Esa es su mente, su pensamiento.

Hebreos 12:14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.

Por lo tanto, vemos que esos pensamientos positivos, junto con los pensamientos de coraje y decisión, crean dentro de Uds. una atmósfera de seguridad y firmeza, que traerá circunstancias de éxito y libertad.

**Efesios 3:11-12** conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro Señor, **12** en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la fe en él;

Entonces, es Su fe. Nos da acceso; Nos da confianza. Todo está en la mente.

**Hebreos 10:35-36** No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene grande galardón; **36** porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa.

Entonces, Ven Uds. lo que está en la mente. Ese es sólo el punto de partida, dijo el Hermano Branham, el Cristiano, tiene una fe mental, pero Uds. tienen que regarla con el Espíritu Santo. Y luego, cuando lo riegan, comienzan a florecer en sus acciones.

**Hebreos 10:22-24** acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. **23** Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió. **24** Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras;

Entonces, los pensamientos amables y perdonadores crean una atmósfera de amor y confianza que se solidifican en circunstancias protectoras y preservativas y se cristalizan en circunstancias que les permiten ministrar ayuda y perdón a los demás, (Miren, si Uds. no están perdonando aquí, no perdonarán en sus acciones) lo que permite a los afectados entrar en un ambiente de esperanza y reconciliación.

¿Por qué creen Uds. que el Hermano Branham se parecía tanto a Cristo? Él dijo: vívanme un sermón, no me prediquen un sermón.

**Efesios 4:31-32** Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia. **32** Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo.

En otras palabras, ninguno de nosotros es perfecto. Todos vamos a tener nuestros foopaws (un foopaw es una jerga irlandesa para pata falsa). Solo perdone a la persona. Déjelo ir. Y eso muestra su disposición a esa misericordia. Muestra su voluntad de abandonar todas las cosas malas y vuelva sus ojos a Cristo.

**Colosenses 3:12-14** Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; **13** soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros.

Eso es lo primero en lo que siempre Uds. tienen que pensar. Si no es por la Gracia de Dios, ahí voy. Por lo tanto, ¿quién soy yo para decirle algo a esta persona?

Si Uds. siguen sembrando los mismos pensamientos de simientes en particular, ya sean buenos o malos, no puede evitar crear una atmósfera a su alrededor que también afectará su carácter y las circunstancias en las que viven.

Ahora, un jardín es un lugar o una parcela de tierra que se reserva específicamente para cultivar cosas que les gustan, ya sea para comer o por la belleza de solo mirarlo, como flores y rosas, etc. Un jardín es un lugar donde se siembran semillas, y se va a regar y cultivar esas semillas, porque tienen un propósito en mente.

Y si no cultivamos nuestro jardín, entonces otras semillas que caigan en nuestro jardín competirán con lo específico que queremos cosechar. Por lo tanto, debemos cultivar las semillas que queremos y arrancar de raíz aquellas cosas que no deseamos que vayamos a cosechar.

Ahora, no pasamos por todo ese trabajo en el cuidado de un jardín solo por el mero placer de remover la tierra y romper rocas, si lo hiciéramos, bueno, entonces la prisión sería divertida. Pero tenemos que tener un **PROPÓSITO.** Un jardín tiene que ser trazado, y tiene que haber un **PLAN** en la mente sobre cómo les gustaría que resultara su jardín.

¿Y no dijo el Hermano Branham, Jesús es la Simiente Ejemplo? Él es el ejemplo. Es un modelo. Entonces, tenemos un modelo para nuestro jardín, y es Él.

Si no hay un plan, lo pasarán muy mal tratando de cosechar lo que han sembrado. ¿Se imaginan Uds. plantar un jardín en el que sale y coge un puñado de semillas de zanahoria y las lanzas al aire, sin importarles realmente dónde caen? Intentan agarrar una bolsa de semillas de maíz y tirarlas al suelo, solo de cualquier manera.

Luego repiten el mismo proceso con las semillas de sandía, rábanos, pepinos, tomates, papas, frijoles, guisantes y cualquier otra cosa que les gustaría cosechar. Me imagino que la siembra puede ser fácil, pero cuando llegue el momento de la cosecha, van a tener un verdadero lío tratando de resolver lo que han sembrado.

Entonces, tiene que haber filas. Tiene que haber un propósito. Yo siembro ciertas cosas aquí y planto tal vez algunas flores entre las filas. ¿Por qué? Porque cierto tipo de flor mantiene alejados a los animales [insectos]. Luego planto otra cosa aquí y planto otra cosa allá.

Y, sin embargo, esta es la forma en que muchos de nosotros hacemos de nuestra vida diaria y especialmente de nuestra vida espiritual. Me temo que sí.

¿Se imaginan Uds. a alguien tratando de acumular tesoros terrenales sin un plan? Y, sin embargo, eso es exactamente lo que hacemos, con el almacenamiento de tesoros celestiales.

Bueno, ¿qué les parece esto? Primero plantamos cada semilla en un recipiente, en lugar de simplemente lanzarlas al aire. Luego, cuando empiezan a crecer, podemos identificar qué es qué, y luego colocamos esos recipientes en filas.

**Mateo 6:19-20** No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; **20** sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan.

Muchos de *nosotros luchamos porque no hemos aprendido este primer principio de sembrar y cosechar*. Con mucha frecuencia miramos al hombre que es rico y decimos: "es un ladrón y por eso es rico". Ahora, eso puede ser cierto en parte, pero la razón por la que el hombre es rico es porque ha aplicado un principio de siembra y

cosecha que muchos de nosotros no estamos dispuestos a hacer. Tenía un plan para obtener riquezas y se dedicó a ese plan, por lo que toda su vida se estructuró en torno a ese plan y, por lo tanto, cosechó lo que sembró.

Yo no tengo celos ni por un momento de aquellos que han trabajado muy duro por lo que tienen. Se lo merecen. Pero siento lástima por ellos de la misma manera en que siento lástima por el pobre agricultor que pierde sus cosechas a causa del granizo o del tornado. Muchos de ellos, si no la mayoría de ellos que son muy ricos, han almacenado su tesoro en el lugar equivocado porque solo podrán disfrutar de lo que han sembrado durante una temporada. Pero ni siquiera pueden llevárselo consigo.

Por lo tanto, yo quiero lo que no se oxidará ni se apolillará. Yo quiero aquello que verdaderamente permanecerá conmigo por toda la Eternidad. Y Jesús nos dijo que, si "buscan primeramente el reino de Dios y su justicia, entonces todas estas cosas les serán añadidas." Ahora, ¿qué cosas se añadirán? Bueno, volvamos a nuestras Biblias para encontrarlo.

Ahora, en **Mateo 6:24-27** yo quiero que noten lo que nos dice *que no pensemos en ciertas cosas*. Ahora, Él no nos está diciendo que estas cosas no son importantes para nosotros, sino que nuestro pensamiento concerniente a estas cosas necesita ser dirigido, no a esas cosas, sino al Reino de Dios de donde provienen todas las cosas buenas.

En otras palabras, Jesús les estaba diciendo que su enfoque debe estar en las cosas correctas.

Este es el mismo principio que vemos en el trato con los pobres en países muy atrasados. La gente se está muriendo de hambre, y sentimos lástima por ellos, pero si solo los alimentamos, entonces siempre dependerán de nosotros. *Pero si les enseñamos a sembrar y cosechar, entonces ellos aprenderán a proveerse a sí mismos.* 

Esa es una de las cosas que hemos hecho en la obra misionera. Hemos repartido 22 parcelas de tierra diferentes, algunas tan grandes como ocho acres, otras tan pequeñas como 3 1/2, y se las hemos dado a 22 iglesias. Y básicamente dijimos, les estamos dando esta tierra. Depende de Uds., como pastor. Ellos dicen, bueno, mi gente es muy pobre, y no tengo zapatos para los hijos, y apenas puedo pagar la comida. Y debido a que ellos no diezman, yo dije, primero que nada, ¿tienen Uds. 30 hombres en su iglesia? Ah, sí, tenemos 30 hombres. Y no tienen ingresos. Yo les dije, bueno, está bien, si consiguen 30 palas, ahora tienen un equipo. Ahora pueden producir ingresos para todos. Muy bien.

Entonces, lo que hicimos fue comprar un terreno, y le dijimos al pastor, hacer un acuerdo con la iglesia, que cada uno recibe un cuarto de acre. Luego pueden usarlo para cosechar ellos mismos verduras de todo tipo. Pídales que traigan el 10% de ellos a la iglesia. Ahora puede levantar a sus hijos, ellos pueden construir un puesto y tener un puesto de verduras, y pueden producir ingresos de hasta el 10% de cada una de las personas.

Ahora no recibo llamadas. Ya no. Porque necesito zapatos para mis hijos, necesito educación, necesito esto y aquello. Ven, ellos tienen un ingreso. Entonces, les enseñamos cómo obtener ingresos. Por lo tanto, lo que estamos viendo es que hay que enseñarles a sembrar y cosechar. Luego aprenden a proveerse a sí mismos.

Por lo tanto, lo que estamos buscando es tener el enfoque correcto. Él dijo, no piensen en estas cosas específicas. No piensen solo en comer, o solo en la prenda específica

que necesitan, sino que concéntrense *de dónde* vienen esas cosas y entonces siempre tendrán suficiente. Aprendan a sembrar y también a cosechar.

**2 Corintios 7:7-1 0 Cada uno según se propuso en su corazón**, así dé, **así siembre**; no de mala gana, ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre.

Ahora, yo nunca le he preguntado a esta iglesia ni una sola vez. Nunca para una ofrenda misionera. Nunca me he levantado y yo creo que una vez que lo hicimos, cuando estábamos en Cloth Pike, un hombre negro entró y dijo que estaba en la carretera en su auto y que había reventado las llantas y esas cosas.

Así que, de hecho, yo manejé a casa, recogí las cuatro llantas de mi auto, porque le cabían al auto y lo llevé al garaje y se lo dimos. Esa fue nuestra ofrenda de amor. El Hermano Branham dijo que Ud. no debe aceptar una ofrenda de amor. Vimos entrar a un extraño, porque la gente se siente obligada, como él dijo, a que el hombre salga y los que quieren ir a él pueden hacerlo y los que no, no tienen que hacerlo.

Esto me recuerda aquí al hombre cuya familia tenía una mala cosecha y se enfrentaban a un duro invierno.

Solo les quedaba una bolsa de grano de la mala cosecha y los niños gritaban para comerla. El padre respondió: "No, porque si lo comemos, ciertamente moriremos. Lograron pasar el invierno, pero fue una verdadera lucha, pero cuando llegó la primavera, el padre plantó sus semillas y produjeron una cosecha abundante.

Ahora, el apóstol Pablo continúa: [Amplificada] Y Dios, que da semilla para el sembrador y pan para comer, también proveerá y multiplicará vuestros recursos para sembrar, y aumentará los frutos de vuestra justicia, que se manifiesta en bondad, bondad y caridad activas, y así seréis enriquecidos en todas las cosas y en todo, para que podáis ser generosos, y su generosidad, tal como es administrada por nosotros, traerá acción de gracias a Dios.

En otras palabras, cuanto más nos da Dios y nos bendice. Cuanto más Uds. dan, más les bendice Él. Es un ciclo continuo.

Y así, como Uds. ven, nosotros tenemos que tener el enfoque apropiado y el plan apropiado si queremos sacar del jardín de nuestra mente, una cosecha de bendición eterna. Se nos promete que Dios, quien nos dio la semilla para empezar, *también multiplicará esa semilla* a medida que sembremos correctamente.

Es por eso que, Uds. saben, pueden tener hijos como Uds. lo tienen, donde asisten a la escuela y han llegado a conocer a algunos de los padres. Y entonces, si Uds. fueran un poco imbéciles, como muchos en este mensaje son verdaderos imbéciles, y Uds. fueran a esas personas y les dijeran, bueno, Uds. son Bautistas, yo no creo como Uds. y por lo tanto no voy a tener nada que ver con Uds., entonces Uds. no tendrían una oportunidad en el trono blanco para ver a esa persona salva, por algo que ellos hicieron por Uds.

Algo de amor que les mostraron, algo de amor que mostraron a sus hijos. Uds. ven que la gente ha amado al Hermano Branham o a sus hijos. Él dijo que, si Uds. pueden hacer algo por mí, oren por mis hijos. Mucha gente que de otra manera no lo hubiera logrado, lo logrará, porque le hicieron cosas buenas a la Novia.

Por lo tanto, ya tiene en sí todo lo que necesitaremos para vivir y para producir un

carácter que sea a Su Imagen.

Vemos que cuando el Hermano Branham predicó sobre La Estatura de un Varón Perfecto, él dijo: "Añadirán a su conocimiento de fe, añadirán a su conocimiento, virtud, y todas estas cosas". Y entonces, la gente pensó que ahora tengo que llegar al lugar donde tengo fe, luego voy a trabajar en la templanza, luego voy a trabajar en la paciencia, luego voy a trabajar en, porque no tengo estas cosas. No, él dijo. Cuando es nacido de nuevo, todo está ahí. Solo tiene que salir,

[NVI] El que le suple semilla al que siembra también le suplirá pan para que coma, aumentará los cultivos y hará que ustedes produzcan una abundante cosecha de justicia. 11 Ustedes serán enriquecidos en todo sentido para que en toda ocasión puedan ser generosos, y para que por medio de nosotros la generosidad de ustedes resulte en acciones de gracias a Dios.

Nosotros sabemos que la simiente salió de Él y, por lo tanto, ya tiene en ella todo lo que necesitaremos para vivir y para producir un Carácter que sea a Su Imagen.

**2 Pedro 1:2-4** *Gracia y paz os sean multiplicadas,* (Cómo van a ser multiplicadas) *en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús.* (Cuanto más Uds. sepan de su Salvador, más querrán ser como Él, y) **3** *Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder,* (Su Palabra Divina, porque la Palabra de Dios es el poder de Dios) **3** *Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia,* **4** *por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia;* 

Así que Él ya lo ha dado. Ya está ahí. Ya está en Su Palabra. Solo tiene que regar. Ya está en Uds. Aman la palabra. Uds. aman las semillas. Justo tengo el agua.

**Isaías 60:21** "Y tu pueblo, todos ellos serán justos, para siempre heredarán la tierra; renuevos de mi plantío, obra de mis manos, para glorificarme."

Entonces, Dios nos plantó, y Él dijo ya lo comenzó a obrar. ¿Qué haré yo? ¡Terminar! Por lo tanto, somos la plantación del Señor.

¿Pueden Uds. ver el propósito de Dios al plantar?

Isaías 61:3 "y serán llamados árboles de justicia, plantío de Jehová, para gloria suya.

Por lo tanto, el propósito de ser plantado por Dios es producir Su Gloria, que son Sus pensamientos en una forma expresa.

En Efesios 1:2-5 vemos que estábamos en Cristo antes de que el mundo fuere formado, por lo tanto, somos una semilla, que estaba en Él. Y aquí nos dice que mientras aún estábamos en Él, fuimos "bendecidos con todas las bendiciones espirituales en lugares celestiales en Cristo. Y luego continúa diciéndonos que para producir estas semillas que estaban en Él, Él tenía que tener un plan.

En el versículo 5 nos dice que Él planeó de antemano que fuéramos a la adopción de hijos para Él. Y esto es de acuerdo a Su Voluntad o plan, que Él aclara aún más en los versículos 10-11 donde nos dice que sucederá de acuerdo a Su Propósito (Plan).

Por lo tanto, yo espero que Uds. vean la importancia de tener un propósito o plan para cada simiente de pensamiento que queremos cosechar. Para cosechar no solo tiene que sembrar, sino que también se tiene que aprender a sembrar. Porque no se puede sembrar de cualquier manera y esperar cosechar ordenadamente.

Como yo mencioné, solo si Uds. siembran zanahorias encima de apio encima de esto y aquello, Uds. obtienen una mezcla de cosas.

**Isaías 61:11** "Porque como la tierra produce su renuevo, y como el huerto hace brotar su semilla, así Jehová el Señor hará brotar justicia y alabanza delante de todas las naciones".

Ahora el jardín está dispuesto con un orden. Como vemos en **Génesis 1:11**, cada cosa producirá según su propia especie, o naturaleza. Pero incluso antes de que veamos a Dios establecer esta ley de la reproducción, Él reunió primero todo lo que era de la misma clase, y luego se dio la ley de la reproducción.

Fíjense eso en **Génesis 1:9-10** vemos que todo fue reunido con los de la misma especie antes de que la ley de la reproducción fuera introducida en Su Creación, en el versículo 11.

Por lo tanto, si hemos de ser capaces de producir del jardín de nuestra mente de la misma manera que Dios ha producido de Su propia mente, también tenemos que seguir su ejemplo. Por lo tanto, nosotros tenemos que tener un propósito y un plan para las cosas que deseamos sembrar y cosechar.

Nuestros jardines tienen que tener un orden para ellos si esperamos cosechar una buena y provechosa cosecha. De lo contrario, se pasará todo el tiempo tratando de resolver qué es lo que tienen en su jardín para empezar. Mientras nuestros pensamientos no tengan propósito, se les permite vagar sin rumbo y nunca producirán ningún fruto.

Los pensamientos que no tienen propósito caen fácilmente en las ansiedades de la vida, y la búsqueda de placeres y otras cosas que tan fácilmente les roban la victoria de la Paz y la Gracia y le conducen a una vida de debilidad y autocompasión.

En otras palabras, ustedes, niños, quieren un determinado artículo. Yo no sé cuál podría ser ese artículo. Tal vez una muñeca, tal vez ya sea gorras y pistolas o lo que sea. Yo no tengo ni idea.

Pero Uds. lo hacen, porque está en su mente, lo que quieren. Ahora Uds. tienen que armar el jardín en su mente. Eso dice que está bien, yo necesito \$70.00 de lo que deseo, en mi corazón. ¿Cómo lo voy a conseguir? Bueno, ahora se proponen averiguar formas en las que pueden ganar dinero y luego ahorran ese dinero, y tienen los \$70.00. Un hombre le dijo una vez a un niño, le dijo: "Te voy a dar un dólar de plata".

Y él dijo que ahora puedes gastarlo en este dulce de aquí, o puedes guardarlo y puedes comprar este juego de gatos que realmente querías. Dejó la elección en manos del niño. Ahora, si el niño no era inteligente, lo gastaba en dulces o helados. Cuando escuchó esto, sonaron las campanillas.

Al igual que yo, cuando era niño, mi abuelo nos daba los dólares de plata cada vez que veníamos a la casa, y yo los gastaba en el heladero. Y esos son dólares de plata de 1868, que valen mucho dinero hoy, que no se tenía ni idea de lo que valían. Así que, cuando Uds. obtienen esa plata, cuando Uds. obtienen el oro, lo que Uds. obtienen de mí, présenme, revisen el valor.

Como un hombre le dio un ejemplo a su hija, era su cumpleaños número 18 y dijo te voy a regalar este auto. Ahora el coche estaba oxidado. El coche era viejo. El coche tenía unos 40 años, y él dijo: Ahora yo quiero que vayas, y le preguntes qué te daría el concesionario de coches por ese coche.

Entonces, llegó a casa y dijo: Papá, el concesionario de autos solo me ofreció \$ 100.00. Luego ahora, yo quiero que vayas a un prestamista y le preguntes cuánto pagaría por ese auto. Y él dijo: "Te daré 1000 dólares". Está todo oxidado. No es bueno. Te voy a hacer un favor. Llegó a casa de su padre y contó la historia. Me dijo: "Ahora yo quiero que vayas al club de autos y les preguntes a cualquiera cuánto vale este auto". Así que fue, volvió a casa. Ella dijo: "Papá, están dispuestos a comprármelo por 100.000 dólares porque es un auto antiguo". Claro, es un poco viejo y necesita un poco de trabajo, pero ellos ven la capacidad en él porque vale la pena.

Ahora, el jardín del pensamiento, como Uds. ven, tiene que tener un plan y tiene que estudiar ese plan y descubrir diferentes maneras de ganar dinero. Ahora podría haber ganado 100 dólares vendiéndolo de inmediato. Podría haber ganado \$ 1000 vendiéndolo, pero ella fue al lugar y le ofrecieron \$ 100,000 por el automóvil. Ahora, miren, ese fue un buen regalo de cumpleaños de 18 años. Por lo tanto, pensamientos que tienen un propósito para satisfacer fácilmente las ansiedades de la vida.

En otras palabras, el heladero está ahí afuera ahora, y yo quiero helado ahora, y la búsqueda de placer y otras cosas que tan fácilmente nos roban la victoria, paz y gracia y nos llevan a una vida de debilidad y autocompasión y sin el dólar de plata. Por lo tanto, necesitamos tener un propósito para nuestros pensamientos y una vez que tenemos un pensamiento con propósito, tenemos que ponernos en marcha para lograr lo que nos proponemos.

Hace unos 20 años atrás tenía un vecino que mi hija estaba jugando con su hija. Estaba pasando por un divorcio. Tenía 110 acres en la misma calle. Quería darme 63.000 de esos acres por sólo 110.000 dólares, que eran 1.800 dólares cada uno. Yo le pregunté al Hermano Michal, porque ¿en qué año era, 1997 y algo, que te estaba mudando aquí? No, ya se había mudado aquí. Y yo le dije al Hermano Michal, ¿cómo te gustaría ir a la mitad?

Y lo pensó, y no lo hizo. Entonces, yo dije, tengo \$50,000, así que voy a pagar mi propia casa. En lugar de invertir en los 63 acres. Ahora fui al banco. Se lo había dicho al presidente del banco, porque él era buen amigo, Jerry.

Y él dijo, escuche, si quiere poner un camino de entrada allá atrás y quiere invertir algo de dinero allí, o él dice que, si quiere invertir en la superficie, iré contigo. Y yo pensé que tendría la mitad del dinero allí mismo.

De hecho, tengo todo el financiamiento disponible para invertir en esta propiedad de 63 acres. Y yo pensé, yo no quiero estar en yugo desigual con un incrédulo. Entonces, le

dije, no, gracias. Y decidí decirle a mi amiga que se lo voy a pasar.

Así que a la semana siguiente fue al condado. No lo vendió por 110.000 como me lo iba a vender a mí. Lo vendió por 289.000. Hizo como 179.000. Podría haber ganado esos mismos 179.000 si yo lo hubiera comprado y luego lo hubiera vendido al condado. Miren, yo no hice la tarea. No expuse la trama. No dije, ¿qué vale realmente? ¿Vale 110.000?

¿Realmente vale 110.000? ¿O realmente vale 289.000? Así que me equivoqué. Puedo pasar por eso muchas veces. Lo he hecho, y he sido un tonto conmigo mismo. Pero aprendí a ser más inteligente. Aprendí a planificar y a proponerme.

Por lo tanto, necesitamos tener un propósito para nuestros pensamientos, y una vez que tenemos un pensamiento con propósito, tenemos que proponernos lograr lo que nos proponemos.

Para hacer esto, nuestro propósito debe ser el que una nuestros pensamientos con nuestras acciones, uniendo nuestro cuerpo, alma y espíritu en un ser energizado con un solo enfoque.

Tenemos que hacer de este propósito nuestro deber supremo, y tenemos que dedicarnos al cumplimiento de este propósito, no permitiendo que nuestros pensamientos se desvíen en fantasías, anhelos e imaginaciones efímeras.

En otras palabras, algunas cosas que realmente no se necesitan, tampoco se las necesita en el jardín. Concéntrense en las batallas que pueden ganar. No se concentren en las batallas que no pueden ganar.

Este es el camino real hacia el autocontrol y la verdadera concentración del pensamiento. E incluso si se fracasa una y otra vez en lograr el propósito, como seguramente lo harán hasta que su debilidad sea superada, la fuerza de carácter obtenida de esto será la verdadera medida del éxito, y esto formará un nuevo punto de partida para el poder y el triunfo futuro.

Basta con mirar a Thomas Edison, por ejemplo, que intentó casi 10.000 veces inventar una bombilla que funcionara, y finalmente lo consiguió. Pero, ¿y si se hubiera detenido después de 9.999 intentos? Edison podría haberse desanimado, al final de cada día, pero cada vez que volvía a levantarse, el simplemente se iba volando.

Ahora me acordé de un error que cometí hace un par de semanas. Yo dije cuando David tenía su Granero. Quise decir José, pero dije David. Era solo un pensamiento que estaba en mi mente, pero en realidad era José, sus semillas, surgieron y las plantaron hace unos 20 años. Y esas plantas, esas semillas en realidad todas las tomaron.

La palabra desanimar viene de dos palabras que significan perder el coraje. No se desanimen, sea valiente, sea considerado y tenga un propósito en el corazón de que todo lo que se propongan hacer, entonces lo terminará.

Después de todo, ¿no estamos hechos a imagen de nuestro Padre? ¿Y no es Él el Autor y Consumador de nuestra Fe? ¿No dijo: "Lo que comencé en vosotros, ¿lo haré hasta el fin"?

Así que no se queden cortos. Terminen con lo que hacen.

Y de nuevo, de Jehová Jireh, él dijo: "Cuando Ud. comienza a buscar el lecho de flores de la comodidad, Ud. está en el camino de salida. Me gusta ese viejo poema: ¿Debo ser llevado a casa en el cielo en un lecho de flores de comodidad, mientras otros luchaban por ganar el premio, y navegaban a través de mares sangrientos? No, tengo que luchar, si he de reinar, Aumenta mi valor, Señor.

Y de nuevo, otro poema que nos dijo, dice así: "Un hombre de palabras y no de hechos, es como un jardín lleno de malas hierbas".

Así que ahí el jardín está mal plantado. No me gusta eso. Me gustan las zanahorias. Entonces, sí, también me gustan los pepinos. Sí, me gusta la sandía. Pero cuando se comienza a cosechar la cosa, está sacando sandías y está llenando pepinos y zanahorias y todo es un desastre y va a tardar una eternidad en cultivar el jardín, lo que estaba allí.

Y eso es exactamente lo que he estado tratando de traernos en estos mensajes del jardín de la mente. ¿Qué tenemos en nuestro jardín esta noche, pensamientos con propósito o malas hierbas?

El Poderoso Conquistador, Hace algún tiempo, estuve parado en Westminster Abbey en London, Inglaterra, y mire el poema que se escribió "El Salmo de Vida," por Longfellow, y pensé en su poema: No me digas lamentándote, ¡La vida no es más que un sueño vano! (Solo comer, beber y gozar.) Puesto que muerta está el alma que dormita Y las cosas no son lo que parecen. ¡La vida es real!, ¡la vida es grave! Y la tumba no es su meta. Polvo eres y en polvo te convertirás, No se refería al alma.

Las vidas de los grandes hombres nos recuerdan Que podemos sublimar las nuestras, Y al partir tras de sí dejan Sus huellas en las arenas del tiempo. Huellas por las que quizás otro que navegue Por el solemne océano de la vida, Un hermano náufrago desolado, Al verlas, vuelva a recobrar la esperanza. En pie y manos a la obra, Con ánimo para afrontar cualquier destino; ¡No seas como buey mudo aguijado! Sino héroe en esta vida. y de [Ve, Despierta A Jesús] dijo: ¡No seáis como bestias brutas! Guiadas a cualquier cosa, Creamos, ¡Sean un héroe en la batalla!

Isaías 58:11 "Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan."

Las personas que no tienen un propósito central en la vida, caen presa fácil de las pequeñas ansiedades, fobias y preocupaciones de esta vida, y esto conduce a la autocompasión, todo lo cual es una indicación de debilidad, que las debilidades conducen, con la misma seguridad que los pecados deliberadamente planeados, al fracaso, la infelicidad y la pérdida.

En otras palabras, las personas pueden quejarse de no tener amigos, pero no se muestran amigables.

Las personas pueden quejarse de estar enfermas o de tener esta o aquella enfermedad. Cuando era niño, los llamábamos Cronk. Es una persona que tiene una enfermedad crónica. O pueden decir: "Soy quien soy por la gracia de Dios".

Haré cosas. Me presentaré en la fiesta. Me presentaré en su casa. Me presentaré en su

iglesia. Me presentaré donde sea que me necesiten. Quiero que me necesiten. No quiero ser un exceso de equipaje para Uds. Quiero ayudarles.

Porque la debilidad no perdurará en un mundo donde "el diablo anda como león rugiente, buscando a quién devorar".

Así como en la naturaleza, la manada de lobos suele buscar el cordero más débil, o el que se aleja del rebaño, así también el diablo busca al más débil del rebaño para devorarlo.

Por lo tanto, Uds. deberían tener un propósito en su corazón, y deberían poner su mirada en obtener ese propósito.

Yo soy la Novia de Jesucristo. No me tomaré unos segundos. Yo soy la Novia.

Uds. deberían hacer de su propósito el foco central de su ser. Y su propósito debe reflejar el tiempo en la que viven. Incluso Dios tiene el propósito de guiar y dirigir la suma de Su propio pensamiento. Porque sin propósito, nuestros pensamientos solo irían a la deriva. Cuando se tiene un propósito que guía los pensamientos, se tiene una torre de control de su pensamiento.

Ella. Cuando juegas en el equipo de voleibol de la escuela, quieres ser el mejor sacador que hayan tenido. Por lo tanto, hay que trabajar en ello. Cada vez que lo hagas, eso también toma el control de tus acciones y tu discurso.

Isaías 14:24 "Jehová de los ejércitos juró diciendo: Ciertamente se hará de la manera que lo he pensado, y será confirmado como lo he determinado;"

A continuación, tenemos que cultivar las semillas que no estén en nuestra cosecha deseada. Si tenemos malas hierbas creciendo, debemos cortarlas antes de que se apoderen de nuestro jardín. Esto debe hacerse de forma regular, ya que, de no hacerlo, se permitirá que crezcan y se agoten los nutrientes reservados para las plantas cosechables, y por lo tanto se ahogarán la vida de las plantas cosechables, impidiendo que ellas maduren.

**Mateo 13:22-23** El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. **23** Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, hemos mostrado aquí las cosas que nosotros necesitamos hacer en nuestra propia vida, para asegurarnos de que todo nuestro pensamiento esté en línea con Tu Palabra. Y donde no lo está, simplemente lo arrancamos de raíz. Y donde está, Señor, que lo reguemos, de tal manera que produzca unos 60, unos 30, aun unos 90. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Octubre, 2023 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia